
 

 

Rencontre du Conseil d’administration 

«Corporation de la revitalisation du centre-ville de 

Casselman inc.» 

Date : Le lundi 20 mars 2017 à 19 h, sous-sol de l’hôtel de 

ville, 751 rue St-Jean, Casselman 

________________________ 

 

Procès-verbal 

 

1. Mot de bienvenue : Jovette souhaite un bon retour de vacances pour plusieurs 

d’entre nous. 

 

2. Absence : Mario Laplante      

           Présence : Jovette Richer, Sébastien Racine, Daniel Lafleur,   

                             Nathalie Rozon et Paul Groulx    

 

3.  Déclaration de conflits d’intérêts : Aucune 

 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour  

 proposé par : Daniel Lafleur 
 appuyé de : Jovette Richer 
 
 

5.  Présentation et adoption des procès-verbaux du 20 février 2017 : 

 

proposé par : Nathalie Rozon 
 appuyé de : Daniel Lafleur 
 

 

 

 



 

6. Festival 2017 :                       

a. Site web du festival suivi 

i. Présentation de KB Média, concernant le site web du festival 

 

Mark Kelly, de KB Média, raconte l’historique des dernières années concernant les 

médias sociaux du festival. Il commence en présentant les statistiques des visites du site. 

Il souligne l’importance des vidéos promotionnelles sur les médias sociaux, une première 

pour le festival, grâce au comité de marketing. Il présente quelques sites comme 

exemple. Il ne pense pas qu’il est nécessaire de changer le site du festival. Il est possible, 

selon lui, de faire des modifications à l’information. Il ne pense pas qu’on devrait avoir un 

site trop flamboyant pour notre festival.  

Les membres du CA ont mandaté le comité de marketing afin d’étudier la situation et de 

suggérer une solution concernant le site internet lors de leur prochaine réunion.     

b. spectacle suivi 

i. artiste  

1. à l’église 

Plusieurs artistes déclinent l’offre, Jovette poursuit sa recherche. 

 

2. country western 

André Brazeau, Bernard Boulerice et Daniel Lafleur ont communiqué avec Irvin Blais. Il a 

plusieurs années d’expérience incluant notre région. 

Le CA a décidé d’y aller de l’avant avec le spectacle. Le spectacle aura lieu sous le 

chapiteau. Évidemment, il y aura des coûts supplémentaires, chapiteau plus grand, plus 

de blocs de ciment, location de chaise, sécurité accrue… Une rencontre devra avoir lieu 

impliquant les bénévoles de la soirée; Mario Laplante, Daniel Lafleur, André Brazeau et 

Bernard Boulerice se rencontreront pour déterminer des implications de l’organisation de 

cette soirée.   

  

 

 

 

c. trouver une option supplémentaire concernant le transport des cabanes et 

des décorations en cas d’intempéries suivi 

 

Casselman Ciment, Brian Faucher et Marc Laforest, pourrait s’en occuper. 



 

 

d. Grand partenaire suivi 

 

La Caisse Populaire ne veut pas être un grand partenaire à un coût de plus de 5000 $. 

Jovette et Daniel feront des démarches avec la Banque Scotia. 

 

 

e. Santa Run suivi  

 

i. comité du Santa Run 

 

Il se rencontrent le 3 avril à Casselman 

 

f. Demande de subvention suivi 

 

Jovette a reçu une lettre signifiant que Fêtons Ontario nous accorde un montant de : 

15 975 $. Un suivi suivra concernant les activités reliées à cette subvention.   

 

7. Revitalisation : suivi :  

a. Redéfinition du paramètre du centre-ville. 

 

À venir lors d’une prochaine réunion, on mentionne seulement qu’on devrait ajouter des 

rues au paramètre du centre-ville. 

 

b. bannière 

 

À suivre 

 

 

c. prolongation de la durée du mandat des membres du C.A. 

 

Il y a une possibilité de prolonger la durée du mandat des membres du C.A. 

 

8. Prochaine rencontre : le lundi 24 avril 2017 

 



 

9. Levée de la rencontre : 

proposé par : Paul Groulx 
 appuyé de : Nathalie Rozon 
 
 
 


